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                                        2023/3/27 田村記 
 

     令和 4 年度 大館ケーブルテレビ放送番組審議会 議事録 
                               令和 5 年 3 月 22 日（水）北秋倶楽部にて 
 
 
   
 
放送番組審議委員（7 名） 
    大館市役所 総務部企画調整課長     羽生 昇二 様 
    大館商工会議所 事務局長        齋藤 研太 様  
    株式会社北鹿新聞社 常務取締役     石山 俊智 様 
    司法書士 (一社)大館青年会議所理事長   布袋屋美幸 様 
    （一財）大館市文教振興事業団理事長    日景 省蔵 様 
        (有) まりエンタープライズ 代表取締役  佐々木眞利子様 
        (有）トリトンハウス 代表取締役社長    鳥潟 功 様 
       
                          大館ケーブルテレビ事務局  所 長   岩澤 恒憲 
                             制作担当  高瀬 聖吾 
                                   佐藤 萌  
                             営業担当  三橋 幸彦 
                             技術担当  篠村 清美  
                             総務担当  田村優貴子   
 
 
司会進行は岩澤所長 
   1. 開会 
      放送番組審議会の目的・開催概要の説明 
   2. 参加者挨拶 
   3．会長及び副会長の互選 
          会長   石山 俊智様 株式会社北鹿新聞社 常務取締役 
         副会長   齋藤 研太様 大館商工会議所 事務局長 
    4. 議事 
     （1）令和 4 年度 番組編成について 
          制作：高瀬より制作部の事情案内。 
             番組編成の報告 
          コミュニティチャンネルの番組を視聴いただく。 
          ① ケーブル情報局おおだて 
          ② すくすく園 JOY 
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番組視聴後、番組審議委員からのご意見 
    
   ・情報局を見て思うことは 大館の人(市民）が映ると目が行く。インタビューに答えてく  
    ださる方の声は気になる。地元大館の話題を画面を通して市民に提供していただけること 
    は嬉しくもある。 大館の人が出る何かしらの番組が欲しいと思う。 
    
   ・大館市議会放送を拝見しているが見ていてためになることが多い。 
    
   ・ ケーブルテレビの番組で地元の情報提供いただける自分たちは有難いのだが  

知人の住んでいる大館市比内地区や田代地区など提供いただけない地域の方には悔しが 
られているため大館市全域が視聴可能となることを課題にしていただきたい。 

    
   ・ 取材に来ていただけると有難いのだが、スタッフ事情で取材ないのは残念でしょうがな 

い。  ニプロハチ公ドーム（樹海ドーム）とタクミアリーナ（樹海体育館）には来年度 
AIカメラを導入しイベントなどの開催時にはデータ協力ができるものと考えている。 
ケーブルテレビで放送してみませんか。互いに協力しあえるものとしたいと考えています。 

   
   ・コロナ禍もあったので 「居酒屋訪問」という番組はどうですか。 
    
   ・制作スタッフの休職がある中、お一人で番組制作をしていた時期があったことを知り驚く 
    ばかりです。 
    制作された番組は解りやすく 専門用語もテロップ解釈が入り見る側に親切だと感じる。 
    行政の取り組を視聴者に向け解りやすく放送していただけたことに感謝します。 
    
   ・市議会放送に関してはこれから始まる選挙の投票の参考になる。文字では見えないもの 
    見えるから。    
    
   ・大館ならではの行事 神明社の祭り・夏祭りなどは編集が大変だとは思われますが続けて 
    その年その年の記録として残してほしい 
       
   ・市内にある宿泊施設にケーブルテレビさんの作成した番組が見られるようにしてはどうか     
    観光客はもちろん出張の方にコミチャンを提供したいと考えます。 
    
   ・仕事をしているため ゆっくり番組を見たい時日に何回か放送してくれるのは助かる。 
    最近ラジオ番組を TV 番組として放送しているのがあるがなぜかはまって見入ってしま 

います。面白いもんですね。 
    
   ・元気な高齢者の話題を取り上げる番組が欲しい。自由さを失い健康だったころと違う自分 
    になった高齢者が画面越しに元気に過ごしているお仲間を見つければ活力になるはず。 
    期待します。 
   
   ・画面にでる文字が小さいと感じます。もう少し大きくできないでしょうか。高齢者様に 
    もっと見やすくなるといいかと。 
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   ・コミチャンには奥深い大館の発見があると感じる。もっと発信できないだろうか 
    
   ・セミナー開催など番組にできないものでしょうか。開催に気が付かず参加できない人向け  
    は出来ないものでしょうか 
   
   ・ケーブルテレビカードですがユーザーにとって大変ありがたいものですが さらに新しい 
    店舗など営業さんには仕事が増えますでしょうが、声掛けして賑わいを提供してほしいで 
    す。また、すでに閉店している店舗などまだ放送されてますので迅速に対応をお願いした   
    い。 
    
   ・大館には結構文化財があります。これらを保存資料もしくは PR 目的に番組として 
    残してみませんか。 
    力になれると思いますので是非つくりましょう 
    
   ・TBS系列青森テレビが視聴できる環境は素晴らしいこと。有難い。 
       （WBC決勝戦の日でした。審議委員のユーザー様は等しくうなずいていました。） 
   
   ・来年度はイベントがコロナ前のように開催され始める気配です。今後はジャンジャン取材 
    をお願いします。合唱の発表を取り上げていただけると多くの市民が映るかと思われます。 
 
   ・内容を表記するサイドスーパーは、もう少し大きくてもいいのではないでしょうか。 
 
    
 

           制作高瀬から審議委員への質問 
 Ｑ：番組のみやすさ・インタビューの数のどちらを優先すべきか悩んでいる。 
   現在は多少「長い」と思っても出来るだけカットしないことを優先していますが、 
   ご覧になってどうでしたか。 
    サイドスーパーに関しては 表記が大きいと画面が見えなくなる弊害が出るため 
   弊社で検討いたします。 
  
Ａ：インタビューされた人はインタビューを取り上げていただけると思っているはず。 

   採用されていないと知ると落胆すると思う。 
   
  ・その放送内容に興味があるかないかで取り上げ方が長いとか短いとか感じると思う。 
   
  ・コーナーコーナーの取り上げ方でインタビューがアクセントになるものとそうでない 
   ものがあると思うので一概に言えない。 
   
                    
                                         以上                    


